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Personal im Rettungsdienst 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.348 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

In welchem Verhältnis und mit welchen Auswirkungen stehen die stetig 

wachsenden Einsatzzahlen und das fehlende Einsatzpersonal im Bezug zu der 

schlechter gewordenen Hilfsfrist im Rettungsdienst der Stadt Kassel? 

 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen und  

Herrn Jürgen Barchfeld, Berufsfeuerwehr Kassel, erklärt Vorsitzender Kortmann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




